

Réfugiés : Annonce forte d'Anne Hidalgo à 15h

Mardi 31 mai, Hôtel de Ville (4e)

Depuis plus d'un an, Paris est confrontée à un flux migratoire sans précédent. Si des efforts ont été faits par l'Etat, souvent sous la pression des collectivités locales, le Gouvernement n'a toujours pas pris la mesure de cette crise humanitaire et n'y consacre pas les moyens nécessaires.

Un énième campement est apparu ces derniers jours à Paris, aux abords du jardin d'Eole (18e). Il compte à cette heure près de 800 personnes, qui dorment à même le sol, dans des conditions sanitaires déplorables.

Face à cette situation, indigne de Paris et de la France, Anne Hidalgo, Maire de Paris prend aujourd'hui une décision majeure. Elle l'annoncera à 15h, lors d'une conférence de presse à l'Hôtel de Ville.

Date et lieu :

Mardi 31 mai, accès à partir de 14h30, Hôtel de Ville, 5 rue Lobau (4e)

Contact presse : presse@paris.fr / 01.42.76.49.61